



El homenaje de la FIL a Gabo

- ▶ El bibliotecario del autor recuerda su espacio íntimo
- ▶ Cebrían: "El 'Libro de estilo' surge del respeto al lector"
- ▶ La Feria recuerda a Paz y Pacheco

PÁGINAS 26 Y 27



Estados Unidos, un país latinoamericano

Fernández-Armesto aborda en su nuevo libro las raíces hispanas de la nación

PÁGINA 29

La liberación del general da aliento al diálogo en Colombia

El presidente Santos considera que se crea un "clima propicio" para continuar el proceso

ELIZABETH REYES L., **Bogotá**

La liberación después de 14 días del general Rubén Darío Alzate, el militar de mayor rango secuestrado por las FARC, rean-

ma las conversaciones de paz que mantienen en La Habana el Gobierno colombiano y la guerrilla desde hace ya dos años. Las negociaciones fueron suspendidas por el presidente, Juan Manuel Santos, durante el cautiverio del general, pero el mandatario prometió reanudarlas una vez Alzate quedase libre. Santos aseguró ayer a través de un comunicado que el paso dado por la guerrilla contribuye a recuperar el "clima propicio para continuar con los diálogos".

Las FARC, por su parte, agradecieron la mediación realizada por Cuba y Noruega, garantes de las negociaciones, porque su participación "de alguna manera salva un proceso de paz que avanzaba en medio de la esperanza". Lo que parece claro, y también suscita más dudas, es que la mesa de diálogo en La Habana no será la misma después del secuestro de Alzate. "Ahora tendremos que rediseñar las reglas del juego", aseguró ayer la guerrilla desde la capital cubana. **PÁGINA 5**

El PSOE admite que Podemos le ha robado un tercio de su voto

ANABEL DÍEZ, **Madrid**

El PSOE asegura, en un documento a cuyo borrador ha tenido acceso EL PAÍS, que "es fundamental que la revelación del discurso hipócrita y engañoso de la dirección de Podemos no ofenda a sus votantes o simpatizantes", un tercio de los cuales "votaron en algún momento al PSOE, y podrían ser recuperables". **PÁGINA 10 Y 11**

La endogamia consume a la Universidad española

M. MARÍN / P. ÁLVAREZ, **Madrid**

Ester Pérez Lorentes demandó a la Universidad de León por no respetar los principios de igualdad y mérito de unas oposiciones, un ejemplo de cómo la endogamia y el trato de favor consumen a la Universidad, donde un 73% de profesores trabaja en el centro donde estudió. **PÁGINAS 22 Y 23**



Tabaré Vázquez abraza a una simpatizante, ayer en Montevideo. /MATILDE CAMPODONICO (AP)

Vázquez vence en Uruguay y consolida a la izquierda

- ▶ El candidato del Frente Amplio derrota a Lacalle Pou
- ▶ Mantendrá a su partido en el poder un tercer periodo

F. PEREGIL, **Montevideo**

El progresista Tabaré Vázquez, de 74 años, sucederá a José Mujica, de 79, al frente del Gobierno uruguayo. Las primeras proyecciones después del cierre de urnas destacaban que Vázquez, del izquierdista Frente Amplio,

venció por una diferencia de casi 14 puntos al conservador Luis Lacalle Pou (53,9% de los votos frente al 40,6%). Por primera vez en dos siglos, una formación socialdemócrata gobernará el país a lo largo de 15 años y tres elecciones consecutivas. No hubo espacio para el suspense. Eso

era lo que preveían todas las encuestas y la única incógnita consistía en conocer la ventaja.

Vázquez, oncólogo, quien ya fue alcalde de Montevideo, ganó las presidenciales de 2004 en la primera vuelta. En 2009, le cedió el poder a Mujica y ahora lo vuelve a retomar. **PÁGINA 6**



GAUDIUM
2008
Marqués de Cáceres

100 PUNTOS

ANUARIO DE VINOS EL PAÍS 2014
ANUARIO DE VINOS EL PAÍS 2015

99 PUNTOS
GUIA PROENSA 2014

98 PUNTOS
GUIA GOURMETS 2014

WINE MODERATION

Un muerto en una pelea entre ultras de fútbol en Madrid

Una reyerta salvaje entre hinchas radicales del Atlético de Madrid y el Deportivo de La Coruña provocó en la mañana de ayer la muerte de Francisco Javier Romero Taboada, un ultra coruñés de 43 años, que fue apaleado y arrojado al río Manzanares, en la capital de España. La batalla campal entre ambas aficiones antes del partido que les enfrenta-

ba dejó 10 heridos y 21 detenidos. La Comisión Antiviolenza había calificado el partido de "bajo riesgo". La policía investiga los móviles de los radicales para comprobar si se citaron para la pelea a través de mensajes. Hoy se reúne Antiviolenza para analizar qué falló en los protocolos de seguridad. **PÁGINAS 33 A 36**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 18**